



El Centro del Láser se suma a los actos de la Semana de la Ciencia

El Centro de Láseres Pulsados, fiel a su política de divulgación científica, participará en la Semana de la Ciencia (del 7 al 14 de noviembre) con un programa que busca acercar a todos los públicos el misterio de la luz láser. En este sentido, los investigadores del centro recorrerán diversos centros educativos, incluidos también los alumnos de Primaria, para que los escolares puedan “jugar” con la luz. El jefe de área científica impartirá el día 12 una ponencia en la Facultad de Físicas para atraer a estudiantes a esta especialidad.